
平成３０年度 第２回佐治地域振興会議 議事概要 
 

日時：平成３０年５月３１日（木）午後３時～午後５時 

場所：佐治町総合支所 ２階 第１会議室 

 

［出席委員］８名 

 小谷繁喜、杉本淑子、福安修、上田ゆかり、竹内むつ子、岸田みち代 

 阿久津奈穂子、福安道則 

 

［欠席委員］４名 

 小林穂奈美、栗谷幹雄、岡村裕司、西尾寛茂 

 

［事務局］５名 

 西尾支所長、徳永副支所長兼地域振興課長、福田産業建設課長、前田市民福祉課長 

 青木地域振興課課長補佐 

 

［日程］ 

１．開  会 

２．あいさつ 

３．佐治地域振興会議会長選出 

４．協議・報告事項 

（１）小さな拠点事業計画について 

（２）南岸線工事の進捗状況について 

（３）地域づくり懇談会について 

（４）支所庁舎耐震化工事について 

（５）視察研修について 

（６）その他 

５．閉  会 

  



［議事概要］ 

３．佐治地域振興会議会長選出 

     委員による互選の結果、小谷繁喜氏が会長に選出された。 

 

４．協議・報告事項 

（１）小さな拠点事業計画について 

【事務局】資料を説明 

【会 長】現実問題として、今後佐治地域において人口を増加させることは難しい。この

取組は、今住んでいる人が今後も住み続けていける仕組みを作っていくことが

主な目的である。 

【委 員】この計画にある「地域助け合い事業」は、ボランティアで行うのか。 

【会 長】出役した分の対価は、支払えるようにしたいと考えている。 

【委 員】買い物支援は、現在「さじ弐拾壱」が行っているものとどう違うのか。 

【会 長】買い物支援のみでなく、通院支援や交通などと「合わせた」システムにならな

いかと、考えている。 

【委 員】高齢者で大型ゴミの出し方がわからないという声をよく聞く。 

【会 長】これらも「地域助け合い事業」でかかわっていけたらと考えている。 

 

（２）南岸線工事の進捗状況について 

【事務局】資料を説明 

 

（３）地域づくり懇談会について 

【事務局】資料を説明 

【委 員】地域づくり懇談会のテーマは、どこで決めるのか。 

【会 長】７月の自治連合会定例会で話を出していきたいと考えている。 

 

（４）支所庁舎耐震化工事について 

【事務局】資料を説明 

 

（５）視察研修について 

【事務局】７月の地域振興会議で候補地をいくつか提示します。 

 

（６）その他 

 

 

以上、午後５時終了 


